



THE Y'S MEN'S CLUB OF KANAZAWA-SAIGAWA

CHARTERED IN JUNE 12, 1993

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF
Y'S MEN'S CLUBS

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA

c/o YMCA : 44-1, SATOMICHO, KANAZAWA, JAPAN ☎(076)221-5398

<http://ys-saigawa.web.infoseek.co.jp/>

国際会長主題

スローガン

アジア会長主題

スローガン

西日本区理事主題

中部部長主題

金沢犀川クラブ会長主題

会長：平口哲夫 副会長：三谷信三 書記：高木啓一 会計：北肇夫 直前会長：川村孝治

「国境なき奉仕」 "Service Without Borders"

「示そうワイズ！ 伸ばそうワイズ！」 "Let's Show—Let's Grow"

「国境なき奉仕」 "Service Without Borders"

「ワイズメンの旗の下に」 "Let's join under the Y's Men's Flag"

「確信を持って前進しよう」 "Let's move forward with conviction"

「絆をつよめ、広げようワイズの輪」

「輝け！ 北斗七星のごとく」 "Glitter like the Big Dipper"

今月の聖句： 神の御心によって苦しみを受ける人は、善い行いをし続けて
真実であられる創造主に自分の魂をゆだねなさい。

ペテロの手紙 4. 19

2008年6月強調月間

評価・計画

今年度の計画は予定とおり実施でき、期待の成果が上げられましたか？

行事終了後、速やかには反省会を持ち、その反省を次の計画に活かしましょう。

神谷尚孝理事(和歌山クラブ)

☆ ☆☆ 6月第一例会案内☆☆☆

日 時：6月12日(木) 19:00～21:00
場 所：兼六城下町
金沢市兼六町2-5 TEL076-210-8122
会 費：2,000円(会員不要)
* * * プログラム * * *

司 会 : 川村君
開会・点鐘 : 平口会長
ワイズソング : 一同
今月の聖句 : 司会者
食前の感謝 : 三谷君

——会 食——

今年度の反省と次年度に向けての協議

事業委員報告 : 各委員
ニコニコタイム : 北君
閉会・点鐘 : 平口会長

* 使用済み切手をご持参ください。

☆☆☆ 5月例会報告☆☆☆

[第一例会]

日 時：5月8日(木) 19:00～21:00
場 所：金沢白鳥路ホテル
金沢市丸の内6-3 TEL 076-222-1212
出席者：川村君、北君、作田君、澤瀬君、高木君、
平口君、三谷君、
平口メネット、田中喜之氏
高島涼子スピーカー

[第二例会]

日 時：5月22日(木) 19:00～21:00
場 所：金沢 YMCA
出席者：川村君、北君、高木君、平口君、三谷君

西日本区大会参加予定者 北君、澤瀬君、三谷君

7月の当番 司会：北君、準備：作田君

当クラブ	5月出席者	5月出席率	B F ポイント	ニコニコタイム
正会員 7名 広義会員 1名	メン 7名 メネット 1名 スピーカー 1名 ゲスト 1名	100% メイキャップ 0名	前年度繰越 1,260 g 5月分切手 0 g 今年度累計 切 手 130 g 現 金 0 円	5月分 7,550 円
合計 8名	10名	100%	合計 1,390 g	累計 98,141 円

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

5月第一例会卓話

“ハリー・ポッターとキリスト教”を聴いて

三谷信三

J.K.ローリング作『ハリー・ポッター』全7巻を原書でお読みになった高島先生は、キリスト者の立場からお話をくださいました。私もぜひ読みたいと思いますが、はたして全巻読めるかな？参加者も、映画でしか見ていないとか、第1巻しか読んでいないとか、第2巻のはじめのほうしか読んでいないとか、様々ですが、翻訳を全部読んだという人は一人もいませんでした。

著者は、1965年生まれ、英国ウェールズ地方で育ち、エクスター大学に入学してフランス語と古典を専攻、ポルトガルで英語教師になりジャーナリストと結婚、女児出産、離婚後スコットランドに移り、シングルマザーで幼子を抱え生活保護を受けながら、7巻シリーズの第一作『ハリー・ポッターと賢者の石』を書き上げた、というのですから驚きです。

世界の子供達が発売と同時に書店に並んで買いたい求めたという、この本、日本ではバブル崩壊後の民営化・自由化・規制緩和などの行政改革が進み、また学校でも、会社でも、競争が激化し、リストラが激しくなるなか、不満を持った人々に歓迎されたようです。現実とは異なる舞台でファンタジーな魔法使いや、魔法を教える学校そして魔法を使うハリー・ポッターが主人公なのだからでしょう。

お話にもありましたように全巻の底流にある「愛」（神への愛と隣人への愛）と「義」（正義）、これは肝心要のことです。高島先生は「キリスト教とイギリスの伝説」について言及し、キリスト教的な物語でも日本にはキリスト教色抜きで伝えられたということを指摘しておられました。

この本の話で思い出しました。デュカ作曲「魔法使いの弟子」です。魔法使いの弟子が、先生の留守に聞き覚えた呪文を使って、部屋を掃除する簞に水汲みをさせる。ところがそれをやめさせる呪文を忘れたので、家中、洪水になる、という交響詩です。底流にあるものはハリー・ポッターと同じだと思います。



(卓話中の高島先生)

庭師の仕事

地域奉仕・環境委員長 川村孝治

5月下旬～6月は、北陸では害虫の発生時期です。すでに、ツバキにはチャドクガが、野菜などにはうどんこ病やタンソ病が発生しています。

チャドクガ、アリガシヒトリなどの害虫の防除には2000倍のトレボン液、うどんこ、タンソ病などの菌類にはダイセンやダコニールの1000倍液を散布すると効果があります。

また、カイガラ虫は6月中旬から6月下旬に第2幼生期（カイガラ虫が交尾のために動き回る時期）が約1週間あるので、この時期にスプラサイド乳液を1000倍にして10日おきに2～3回散布すると効果があります。カイガラ虫はモグリカイガラ、コナカイガラなど種類が多いけれど、いずれのカイガラ虫にも効果があります。

最近、モッコクにカイガラ虫が付着し、枯れ死するのがよく見られます、葉っぱの裏に黒い点々が付いて樹勢が弱っていたら注意しましょう。

蟻が樹木に上り下りしていたら、その木には害虫が発生しているとみてよいでしょう。害虫を消毒しても予防効果はありません。

質問などがございましたら、金沢犀川ワイズの「みどりの会」（川村）までご連絡ください。

“新桜坂緑地のクリーンキャンペーン事業”

と“市の公園などの里親事業”

川村孝治・北 肇夫

犀川に架かる桜橋の南詰にあり、寺町台地の河岸段丘に設置されている“新桜坂緑地”（通称W坂）を長年、当クラブのクリーンキャンペーンの活動の拠点として取り組んできました。これは、ささやかながら“地域奉仕・環境事業”を継続的に進めてきたものでした。

金沢市には“公園の利用促進や美化活動を助ける制度（公園等の里親事業）”があり、参加するグループを募集していました。そこで、2008年4月17日 クラブの例会の席で、クラブが取り組む活動区域や清掃などの活動内容について相談しました。その結果を持って市と協議し、“里親”としてクラブが活動する内容と、市が助ける内容（必要な物品や用具の支給や貸与、活動で収集したゴミの回収など）について取り纏められました。

この“公園等の里親事業”は、本年6月1日のクリーンキャンペーンを新たな第一歩と位置付けました。今後とも息の長い美化活動のボランティアを推進するにあたり、クラブメンバーのご支援と市のサポートをより強く連携して、地域社会に貢献してゆきたいと考えています。

2008年度金沢YMCA定期会員総会

5月26日 18:30～20:30、北陸学院国際交流研修センター101教室で表記総会が開催され、金沢犀川クラブからは川村・北・平口・三谷の4名が出席しました。